
Herr Uellenberg erklärt, dass 100.000 € Investitionsvolumen für eine Notausgangstreppe in den 
Finanzplan eingestellt werden können. 
 
Herr Lorenz hat einen Bestuhlungsplan für den Saal im Bürgerhaus erstellt und ist zu dem 
Ergebnis gekommen, dass maximal eine Bestuhlung von 480 Plätzen möglich ist. Unter 
Sicherheitsgesichtspunkten ist es dennoch sinnvoll eine Feuerschutztreppe zu errichten. 
 
Herr Busch erklärt, dass die CDU-Fraktion diesem Antrag zustimmen wird. 
 
Herr Barg merkt an, dass eine Feuerschutztreppe eine Kapazitätserweiterung zur Folge hat, 
wenn es sich um eine Veranstaltung ohne Bestuhlung handelt. 
 
Herr Dippel führt aus, dass nach dem jetzigen Stand 475 Personen für den Raum genehmigt 
sind. Durch eine Nottreppe erfolgt eine Kapazitätserweiterung um 200 Personen. 
 
 
 


